



NECROLOGIE

PREMIER ORDRE

Le Revérend Père Firmin-Marie d'Heilly, prêtre, ancien directeur des Collèges Séraphiques de Bordeaux et de Saint-Brieuc, ancien Gardien et Définiteur, décédé le 17 mai, à L'Ecluse, à l'âge de 60 ans et demi, ayant de religion 37 ans et de sacerdoce 34.

Ce regretté Père passa au Canada huit années laborieuses, de 1904 à 1912, comme prédicateur, vicaire des couvents de Montréal et de Québec, confesseur des Franciscaines Missionnaires de Marie à Québec. C'est de cette dernière ville où il avait failli mourir, qu'il repassa en Europe. Toute sa vie, il souffrit affreusement du rhumatisme, avec une énergie incroyable, ne s'arrêtant que lorsqu'il ne pouvait plus bouger. Cette même énergie, surnaturalisée par une vie religieuse pleine de mérites et de travaux, lui fit sanctifier ses dernières années, et surtout ses dernières semaines qui furent remplies de souffrances inouies, même pour lui, qui n'avait jamais été sans souffrir. Il a donné à tous ceux qui l'ont approché l'inoubliable spectacle de l'héroïsme dans le martyre.

Sans aucun doute, il a reçu la récompense de tant de courage. Mais les âmes qu'il a éclairées, guidées et soutenues dans les voies du bien ne manqueront pas de témoigner de leur chrétienne reconnaissance en priant pour lui.

R. I. P.

Montréal. — Fraternité Sainte-Elisabeth. — Mlle Philomène Brunet, en religion Sr Marie des VII Douleurs, décédée le 26 mai, après 15 ans de profession.

— Mlle Marie Duquette, en religion Sr Saint Benoît, décédée le 8 mai, à l'Hôpital Général, à l'âge de 33 ans.

— Mde Zotique Sénécal, née Germaine Legault, en religion Sr Marie du Rosaire, décédée le 7 mai, à l'âge de 31 ans, après 6 ans de profession.

— Mde Joseph Benoît.

— Mde Clara Auger, épouse d'Adolphe Huot, décédée le 5 mai, après 11 mois de noviciat.